

## Adopta nuevas medidas Consejo de Defensa de Songo-La Maya ante casos de la Covid-19

Publicado: Martes, 24 Noviembre 2020 14:57

Visto: 1230

---



Una tensa situación se vive en Songo-La Maya luego de la aparición de dos casos de la COVID-19 la semana pasada. El Consejo De Defensa municipal se activó y se adoptaron varias medidas para contener la propagación del virus.



A ello se sumaron tres escuelas cerradas y áreas en cuarentena. La calle Los Maceo, un sitio de mucho trasiego está cerrada, ningún vecino debe salir ni entrar.

Fuente: [TV Santiago](#)

**[Vea más aquí](#)**